

Le HCC patinera pour les Perce-Neige

LA CHAUX-DE-FONDS

Les fonds collectés lors du match du 20 janvier seront reversés à la fondation.

Après deux éditions couronnées de succès, avec respectivement 15 000 et 20 000 francs récoltés pour Sommeille Jeunesse et Table ronde 18, le HC La Chaux-de-Fonds (HCC) organise son troisième match caritatif. Celui-ci opposera les Abeilles à Olten le samedi 20 janvier aux Mélèzes, dès 19h, dans le cadre du championnat de Swiss League.

Cette année, la fondation Les Perce-Neige, qui accompagne au quotidien plus de 1000 Neuchâtelois en situation de handicap, bénéficiera des recettes collectées.

Comme d'habitude, les joueurs du HCC évolueront exceptionnellement avec un maillot différent, conçu pour l'occasion. En plus de la célèbre mascotte, celui-ci arborera le logo et le slogan de la fondation.

Quatre d'entre eux seront mis aux enchères après la rencontre: deux à la buvette des juniors et deux au Goal Club. Les autres seront proposés aux plus offrants sur

le site Ricardo.ch jusqu'au 29 janvier à minuit. Nouveauté cette année: en plus des maillots, 500 pucks collectors financés par la BCN seront vendus aux Mélèzes, au prix de 10 francs.

Collaboration sur le long terme

Les fonds reversés aux Perce-Neige permettront à la fondation de financer la rénovation de la salle de gymnastique située sur son site des Hauts-Geneveys.

«Elle date des années 1970», indique Terence Wilsher, gestionnaire de projet. «Il y a tout à refaire et les devis se chiffrent à 180 000 francs. Ce partenariat avec le HCC est donc crucial.»

Un partenariat qui devrait durer, puisque la direction du club a annoncé la mise en vente d'un merchandising entièrement réalisé par les bénéficiaires des Perce-Neige. En renouvelant cette initiative pour la troisième année consécutive, il semblerait que ces «charity games» s'inscrivent pleinement dans les mœurs du club chaux-de-fonnier.

«C'est un projet qu'on souhaite pérenniser», confirme Olivier Calame, président du HCC. «Notre volonté est de faire bénéficier d'autres institutions régionales de notre visibilité et de faire rayonner le HCC au sein de la communauté.» **EDE**



Olivier Calame (HCC), Terence Wilsher (Les Perce-Neige) et Pascal Schluechter (BCN) avec le maillot spécial. NICOLAS MONTANDON